
COMUNICATO STAMPA 

INTERVENTO DEL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA DI PISTOIA 

GIANFRANCO VENTURI SU QUESTIONE  

VALORI AGRICOLI MEDI FINALIZZATI AGLI ESPROPRI 

 

La Provincia di Pistoia non è interessata al perdurare di polemiche sulla 
questione dei Valori Agricoli Medi, finalizzati agli espropri, avendo sempre lavorato 
per soluzioni concrete e praticabili nell’interesse generale. 

Va comunque precisato che da parte nostra contrariamente a quanto affermato 
dal Capogruppo Franchini, non esiste la volontà di impedire la determinazione di 
indennità di esproprio eque e compatibili. 

Le gravi difficoltà attuali (nessun proprietario interessato può sapere, dal 
1996, a quanto viene espropriato il suo terreno agricolo) dipendono dal fatto che le 
sentenze del TAR, per due volte hanno annullato i valori agricoli medi determinati 
dalla Commissione Prov.le competente. 

E' opportuno ricordare che in quella sede il delegato del Presidente della 
Provincia, che per legge presiede la Commissione, aveva espresso motivatamente 
voto contrario pur risultando in minoranza. 

Il ricorso, corre l’obbligo precisarlo era necessario per sapere se avessero 
fondamento le modalità con le quali si era proceduto ad un aumento medio dell’84% 
in un solo anno. 

Dopo due sentenze in quattro anni, è ovvio considerare che un’aumento così 
consistente in un solo anno non avesse giustificazioni. 

Nessuno nega, certamente non la Provincia, che il prezzo dei terreni da 
espropriare, debba essere adeguatamente aumentato anno per anno. 

Del resto, purtroppo, non è solo il prezzo dei terreni ad aumentare. 

L’auspicio è, anzi, che con congrui aumenti anno per anno si possa addivenire 
alla positiva conclusione della vicenda. 
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